



Neues vom TuS - Juli 2022

- **Jugend-Aktionen 2022: Rückmeldungen versendet**
- **TuS Bothfeld unterstützt: Sportbündnis FarbenSpiel**
- **Sommer-Spezial: Kostenloses Pilates für Mitglieder**
- **49. Handball-Rasenturnier in Bothfeld: Ein voller Erfolg**
- **OSV plant Vereinschronik: Wer hat Fotos und Berichte?**
- **Starten bald: Anregende Sportangebote für Körper & Geist**

Liebe Mitglieder!

Das Wetter lässt uns spüren, wir sind in den Sommerferien angekommen!

In den Ferien wie auch danach **bieten wir euch wieder viele spannende Sportangebote und weitere Aktionen.**

Die wichtigsten Infos haben wir für euch in unserem Newsletter zusammengefasst. Für weitere Infos und mehr Vereinseinblicke besucht uns auf unserer Homepage www.tus-bothfeld.de und **folgt unseren Social-Media-Accounts** bei Instagram und Facebook.

Viele Grüße,

Euer Verein – TuS Bothfeld 04

Jugend-Aktionen 2022: Rückmeldungen versendet

Die Rückmeldungen zu den Jugendaktionen Klettern und Zelten wurden nun versendet an alle, die sich angemeldet haben. Aufgrund eines technischen Defekts kann es aber dazu gekommen sein, dass nicht alle Antworten erhalten wurden. Solltest du dein Kind angemeldet und keine Antwort erhalten haben, schreib uns bitte eine E-Mail unter jugend@tus-bothfeld.de

Infos zu weiteren Kinder- und Jugendaktionen auf der Webseite:

tusbothfeld.de/kinder/aktionen/

TuS Bothfeld unterstützt: Sportbündnis FarbenSpiel



Am 6. Juli hat unser Vorstandsmitglied Anja Grau den TuS Bothfeld bei einem besonderen Ereignis vertreten: Das Bündnis FarbenSpiel hatte ins Gaypeople-Zelt

eingeladen.

Das **Hannoversche Sportbündnis FarbenSpiel** besteht derzeit aus 40 Organisationen und steht gemeinsam für die Akzeptanz und den Respekt von vielfältigen Lebensformen. **Ziel ist die Schaffung eines offenen Umfelds für die Akzeptanz sexueller und geschlechtlicher Vielfalt im Sport.** Dass dies dem TuS Bothfeld sehr wichtig ist, hat der Verein auch dadurch bewiesen, dass er bereits 2019 (ein Jahr nach Gründung) als einer der ersten Sportvereine dem Bündnis beigetreten ist.

Auf dem Schützenfest wurde einerseits der 4. Geburtstag gefeiert, aber vor allem auch aufgezeigt, was schon geschafft wurde und was die nächsten Schritte sein werden. Hier im Bild ist Anja Grau gemeinsam mit Alexander Lang zu sehen, geschäftsführendes Vorstandsmitglied von SLS Leinebagger e.V. (einer der Initiator:innen von FarbenSpiel).

Sommer-Spezial: Kostenloses Pilates für Mitglieder

Wir bieten in den Sommerferien ein Sommer-Spezial für Vereinsmitglieder an. Wer Lust hat, kann die kostenlosen Pilates-Stunden, geleitet von Anne Engel, ohne Anmeldung besuchen.

Wann? In den Sommerferien – immer mittwochs von 19:00-20:00 Uhr
*Ausgenommen ist der 17.08., an dem das Angebot nicht stattfindet.

Wo? Auf unserem Sportplatz, Carl-Loges-Straße 12

Bitte komm in Sportkleidung und bring dir eine Gymnastikmatte mit!

49. Handball-Rasenturnier in Bothfeld: Ein voller Erfolg



Nach über 3 Jahren kam sie endlich wieder, die berühmteste Ansage Bothfelds:

„Schiedsrichter, Mannschaften, Achtung!“, gefolgt von einem Horn. Bei bestem Bothfelder Wetter, **auf 16 Feldern an 2 Tagen in über 330 Spielen** wurde um die Turniersiege gespielt. Doch vorher gab es noch 3 Ehrungen: die letztjährige wC und mA wurden für ihre Staffelsiege in der Landesliga und Volker Kasalowsky für über 30 Jahre Ehrenamt mit der goldenen Nadel der Handballregion geehrt! Traditionell starteten Samstag die Senioren + A-Jugendlichen in das Wochenende und auch die Fun-Staffel war wieder mit am Start. Bei der Fun-Staffel spielen Eltern, Unternehmen und andere vorwiegend "Nichthandballer" in geschlechtsgemischten Teams, hier ist Sieger:in, wer am meisten Spaß hat!

Am Sonntag griffen dann unsere Jugendlichen und Kinder ins Spielgeschehen ein, tobten sich auf der Hüpfburg aus, nutzen die Wurfgeschwindigkeitsmessanlage oder absolvierten eine der vielen Spielstationen. **Auf dem Rasen gab es viele spannende Duelle und auch unsere Inklusionsmannschaften von "Handball kennt kein Handicap" waren wieder unter den Akteuren.** Allen Teams sah man an, dass sie solche Turniere wirklich vermisst haben.

Verpflegungsmöglichkeiten waren am Wochenende natürlich auch reichlich vorhanden, egal ob am Grill-, Pommes-, Kuchen- oder Getränkestand, die Besucher waren gut versorgt.

Zusätzlich gab es dieses Jahr die Chance sich Typisieren zu lassen und so Menschen mit Leukämie eine Chance zu geben. Dieses Angebot nutzten am Wochenende fast 80 Menschen und wir danken jedem einzelnen davon zutiefst. Leben retten kann so

einfach sein! Ein Dank gilt auch den freiwilligen Helfer:innen an den Ständen, den Schiedsrichter:innen, den Sanis und allen anderen, die einen super Dienst verrichtet haben.

Im nächsten Jahr können wir dann hoffentlich unser 50. Turnier feiern und alle sind dazu herzlich eingeladen!

OSV plant Vereinschronik: Wer hat Fotos und Berichte?

Der Klub feiert 2023 seinen 100. Geburtstag – und sucht noch Fotos und Berichte.

Der Oststädter Sportverein Hannover, allgemein bekannt unter dem Kürzel OSV, hat eine bewegte Vereinsgeschichte hinter sich. Zum 100-jährigen Bestehen im kommenden Jahr möchte der Fußballhistoriker Burkhard Wulf diese Geschichte aufarbeiten und eine Chronik herausgeben. **Dafür sucht er noch Material und bittet um Mithilfe.**

„Der OSV hat so viele Geschichten geschrieben und gehört zu Bothfeld und meiner Familie. Ich möchte, dass das nicht verloren geht“, sagt Fußballhistoriker Wulf. **Interessant für ihn sind Fotos, Berichte und Chroniken aus der Zeit vor dem Jahr 2000 und insbesondere aus der Ära vor dem Zweitligaufstieg.**

Wer noch entsprechendes Material über den OSV zur Verfügung stellen möchte, kann sich per E-Mail an die Adressen b.wulf@loeperwulf.de oder 100jahre@osv-hannover.com wenden. Auch unter der Telefonnummer (01 79) 3936006 ist das möglich.

Starten bald: Anregende Sportangebote für Körper & Geist

Starte frisch in den Freitag mit Zumba

am Freitag bei Lisa Schade von 09:30 bis 10:30
im Mehrzweckraum, Carl-Loges-Straße 12

Aktiviere dein Nervensystem und stärke deine motorischen Fähigkeiten beim Fitness mit Schwingringen

am Mittwoch bei Marion Kösel von 17:30 bis 18:30

im Mehrzweckraum, Carl-Loges-Straße 12

**Verbessere deine Gedächtnisleistung und bleib dabei in Bewegung beim
Denkathlon to go**

am Donnerstag bei Marion Kösel von 18:00 bis 19:00

Treffpunkt vor dem Vereinsgebäude, Carl-Loges-Str. 12



Kein Interesse am Newsletter? Teilt es
uns einfach per Antwort auf diese Mail
mit.